



Les autorités françaises ont contacté l'activiste Calibri Calibro, après son échange avec Emmanuel Macron au Salon de l'agriculture de Paris, en février dernier.

Chose promise, chose due. Après son bref échange avec Emmanuel Macron au Salon de l'agriculture en février dernier, Calibri Calibro, avait reçu la promesse d'être contacté par les autorités françaises, à l'effet de communiquer les noms des personnes maintenues injustement dans les prisons camerounaises.

« Oui effectivement j'ai été contacté, J'ai transmis la liste des personnes que nous estimons qu'elles sont embastillées pour des raisons politiques. J'ai transmis cette liste », a affirmé l'activiste, hier dimanche 10 mai 2020 sur Radio France Internationale (RFI) lors de l'émission «Débat Africain ».

Le militant, fondateur de la Brigade anti-sardinards, a averti que si rien n'est fait, il passera encore à l'offensive d'ici le prochain sommet France-Afrique. **« Nous allons encore, comme nous disons, « frapper », faire une opération pour dénoncer cela justement »**, a prévenu Calibri Calibro.

Calibri Calibro est l'un de ces activistes hostiles au régime de Yaoundé. Il traque Paul Biya en France ou ailleurs en Europe. **« J'ai de la haine pour lui. J'arrêterai quand il aura quitté le**

pouvoir », clame-t-il haut et fort.